

学習面について見直そう

秋が深まり、朝晩の冷え込みも感じられるようになりました。先週は学級閉鎖もあり、体調管理の大切さを改めて実感しました。これから季節は、かぜやインフルエンザがより一層流行しやすくなります。うがい・手洗い・マスクの着用など、できる対策をしっかりと行い、元気に登校できるようにしましょう。



さて、月曜日の学年朝礼では、福島先生から学習面について以下のような内容の話がありました。

2年生の学習も後半戦に入りました。1年後には進路面談があり、高校について具体的に考える時期を迎えます。そのときに慌てないよう、今から日々の生活を大切にしていきましょう。提出物を期限までに出す、授業中の姿勢を整える、時間を守る——。こうした当たり前のこと、「自分の力で」「自分の責任で」できるようにすることが、これから成長につながります。

苦手な教科や分野があるのは誰にでもあることです。大切なのは、それを「できない」で終わらせず、「どうすればできるようになるか」を考えていくことです。一歩ずつ前進していきましょう。

今日・明日で第4回定期考査が行われます。これまでの学習の成果を発揮し、これから進路につなげる意識をもって、学習面について見直してみましょう。

■ 転入生紹介

10月27日、A組にG・Sさんが転入してきました。ネパールから来日したということで、慣れない生活が続くと思います。みんなで支えながら、早く青嵐中での生活に慣れてもらいましょう。

■ 職場体験 事前訪問を行いました

先日、職場体験の事前訪問を行いました。初めての訪問で緊張した生徒も多かったと思いますが、それぞれがしっかりと準備をし、よい経験を積むことができました。帰校後の報告では、正しい言葉遣いで丁寧に話をする姿や、「失礼します」「ありがとうございました」などの挨拶を聞くことができました。短い時間の中でも確かな成長を感じることができ、職場体験本番でもより一層の成長が期待できる取組となりました。

【来週の予定】

日 に ち	予 定
11月17日	月 全校朝礼 ②③カット 午前授業 給食なし
11月18日	火 ①～⑥通常授業
11月19日	水 ①～⑤通常授業 避難訓練 専門・中央委員会
11月20日	木 ①～⑥通常授業
11月21日	金 ①～⑥通常授業

※裏面に合唱コンクールの作文を掲載しています。

三者面談日程調整表について

12月の三者面談に向けて、日程調整表を配布しています。提出は明日、14日今週金曜日までとなっています。ご多用のところ恐れ入りますが、ご協力をお願いいたします。

合唱コンクール 作文より



『やりがい』

C組 I 0

私は、合唱コンクールで実行委員を務めました。実行委員は去年もやっていて、悔しい結果だったので「来年は金賞をとる」という気持ちで、実行委員になりました。

二年生になってクラスの人数が増え、一年の頃と比べてとても大変でした。改めて、クラスをまとめることの難しさを感じました。

私たちは、二年生の中で一番目に歌うクラスでした。一番目は、二年生の基準を作る大切な役割です。一番目がグダグダな合唱では、基準を作れないということは知っています。だから、練習の時「曲の意味」「姿勢」「表現」など、細かいところをみんなで意識することを伝えました。クラスの雰囲気が壊れないように色々と工夫しました。そうしたら少しずつクラスの雰囲気が変わって、放課後練習の時に「並んで」と言わずに並ぶ人が増え、短い時間を有効に使えるようになりました。

私は、練習中に何度か歌声を録音して家で聞き直したり、良い点、悪い点、もっと心のこもった歌にするためにはどうすればいいかを考えたり、放課後に教室で巨大歌詞に強弱・クレッシェンド・デクレッシェンド・歌詞の意味などを書きながら録音した歌を聞いていました。何度も聞き直しているうちに、最初はバラバラだった歌声が、少しずつそろっていくのがわかりました。そして、本番の日、歌い始めた瞬間から鳥肌が立っていました。テノールも、アルトもソプラノも今までで一番声が出ていたし、私が伝えたことをしっかりやってくれて、とてもやりがいを感じました。

結果は、銀賞でした。正直、すごく悔しかったです。だけど結果がすべてではないことがわかりました。クラス全員で心をひとつにして歌い切ったことが、何より大切だとわかりました。